

Viaje de Fin de Curso a Budapest 1º de Bachillerato



Nuestra andadura por tierras húngaras comienza el 5 de abril a las 5:45 h. de la mañana. Cuarenta zombis (para qué engañarnos) junto a Mar, Jesús y Miguel Ángel montábamos en el autobús para dirigirnos al aeropuerto, donde un avión nos llevaría a Budapest, destino del principal tema de conversación durante los últimos meses. Tras un largo viaje de risas y ganas de llegar, por fin aterrizamos y sobre las 15:30h ya estábamos en el hotel.

En menos de una hora estábamos listos para salir a patear la ciudad. Esa misma tarde visitamos el Bastión de los Pescadores, además del Castillo de Buda, donde había unas maravillosas vistas en las que se veía el parlamento y el gran río el Danubio. Después de un largo paseo, regresamos al hotel para cenar, pasando por la Ópera, cuyo interior visitaríamos otro día. Por fin llegamos al hotel para cenar, y arreglarnos para dar un paseo nocturno por la Plaza de los Héroes y el Castillo de Vajdahunyad. Sobre la 1 de la madrugada llegamos al hotel, para "descansar y pasar una noche tranquila".

Al día siguiente, sobre las 7:30 h., bajamos todos a desayunar, "cansados" como no, pero con ganas de



Viaje de Fin de Curso a Budapest

1º de Bachillerato

ir al balneario, para relajarnos y poder disfrutar de sus aguas calientes y frías, de piscinas y jacuzzis, donde todos disfrutamos como niños, incluidos Mar y Jesús. El pequeño grupo que no quiso entrar, visitó en compañía de Miguel Ángel el museo del terror y disfrutó de unas maravillosas vistas panorámicas de la ciudad desde un globo aerostático. Después casi el grupo al completo fue a comer a un italiano y otros degustaron un kebab típico de la zona. Por la tarde, todos juntos paseamos por la calle Váci y disfrutamos de tiempo libre. Por la noche disfrutamos de un paseo por el Danubio.

El tercer día comenzó con una serie de imprevisto, como la pérdida de lentilla de una alumna. La mañana transcurrió de forma tranquila, visitando en dos grupos, el barrio judío y la Sinagoga. Por la tarde, visitamos el espectacular Parlamento de Budapest en una visita guiada. El resto de la tarde transcurrió con normalidad disfrutando de tiempo libre hasta la hora de cenar. Por la noche se dio la oportunidad de subir a la noria Ferris, para disfrutar de unas maravillosas vistas de la ciudad.

El cuarto día vimos la Ópera y la Basílica de San Esteban durante la mañana y por la tarde, tiempo libre para hacer unas compras y disfrutar de los últimos rincones de la ciudad antes de irnos.

El quinto y último día empezó madrugando para aprovechar la mañana de hacer las últimas compras y recuerdos de la ciudad. Al mediodía fuimos hacia el aeropuerto donde cogeríamos el vuelo que nos traería de vuelta a España. Con pena dejamos Budapest, pues hemos vivido y compartido muy buenos momentos y miles de anécdotas con nuestros compañeros.

